



Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

02. Feb. 2011

**ANFRAGE ZUR SITZUNG DES ORTSBEIRATS AM 10. FEBRUAR 2011
"HINWEISE DER BÜRGER AUF DIE VERKEHRSSITUATION IN HECHTSHEIM"**

Die „Allgemeine Zeitung“ druckt in Ihrer Ausgabe vom 24. Januar 2011 einen Leserbrief zur Verkehrssituation in Hechtsheim ab. Darin weist die Autorin deutlich darauf hin, dass ihrer Erfahrung nach zahlreiche Autofahrer auf ihrem Weg zum Beispiel zum Messegelände die Autobahnabfahrt Mainz-Großberg nutzen und anschließend die Ortsmitte und den gesamten Stadtteil durchqueren, um zu ihrem Ziel zu gelangen. Die Autorin befürchtet, dass mit der geplanten Ansiedlung des Möbelhauses im Gewerbegebiet diese Art des Verkehrs deutlich zunimmt.

Wir nehmen diesen Leserbrief zum Anlass, um die Stadtverwaltung zu fragen:

1. Wird die Stadtverwaltung von Bürgerinnen und Bürgern auf Verkehrsprobleme in Hechtsheim aufmerksam gemacht?
2. Wenn ja – wie oft kommen solche Hinweise vor (ungefähre Zahlenangabe)?
3. Welchen Inhalt haben diese Hinweise (repräsentative Beispiele)?
4. Sind bei den Hinweisen besondere Schwerpunkte feststellbar?

gezeichnet
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin